

Vom Klinikum zur Beratung

Michael Frisch leitet Senior Living bei Curatis

Die Eschborner Ingenieurs- und Projektmanagementgesellschaft Curatis holt sich Michael Frisch als Geschäftsleiter des Bereichs "Senior Living". Der 49-Jährige war zuletzt kaufmännischer Direktor, Prokurist und Mitglied der Betriebsleitung der Klinikum Westfalen GmbH.



Foto: Curatis

Michael Frisch

In Eschborn übernimmt der Diplom-Verwaltungswirt, der ein Master im Bereich Health Business Administration (MHBA) besitzt, für Curatis den Bereich der Prozess- und Organisationsberatung von Pflege- und Senioreneinrichtungen in Deutschland, Österreich und der Schweiz. Damit ist Frisch nach verschiedenen Karrierestationen, unter anderem als Prokurist und Berater im Bereich Healthcare bei der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft PricewaterhouseCoopers und als Mitglied der Geschäftsleitung (COO) bei Sodexo/Zehnacker, in das Unternehmen zurückgekehrt, in dem er 2014 schon einmal eine Managementfunktion inne hatte.

Mit Frischs Besetzung trägt Curatis-Geschäftsführer Michael Cammann nach eigenen Angaben der wachsenden Nachfrage nach Beratungsleistungen in der Pflege- und Seniorenwirtschaft Rechnung. Curatis helfe Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen, Betriebskosten zu senken und die Versorgungsqualität zu steigern. Das 1999 von Franz Kissel gegründete Unternehmen beschäftigt demnach 40 fest angestellte Mitarbeiter, darunter Medizintechniker, Architekten, Ingenieure, Küchenmeister, Physiotherapeuten, sowie Kranken- und Altenpfleger. Seit der Gründung seien mehr als 500 Klinik-Projekte in Deutschland umgesetzt worden, teilte Curatis mit.

Quelle: <https://www.kma-online.de/aktuelles/personalien/detail/michael-frisch-leitet-senior-living-bei-curatis-a-33758>

Veröffentlicht: 24.01.2017 10:45 Uhr